

Schmetterlinge für Speyer



Sehr geehrte Damen und Herren,

die Schülerinnen und Schüler der Burgfeldschule sind sehr besorgt über die aktuellen Berichte zum großen Insektensterben in Deutschland. Insbesondere der drastische Rückgang der Schmetterlingspopulationen hat uns sehr betroffen gemacht. Wir alle können uns eine Welt ohne die bunten und zauberhaften Schmetterlinge nicht vorstellen.

Deshalb möchten die Schülerinnen und Schüler folgende Aktionen ins Leben rufen:

- **Aktiv sein**

Umgestaltung der Grünflächen im Schulhof zu einem Schmetterlings- und Insektenfreundlichen Lebensraum. Die Umgestaltung findet in Zusammenarbeit mit einem Imker statt.



- **Informieren**

Gestaltung eines Flyers, um die Speyerer Bevölkerung auf das Problem des Insektensterbens aufmerksam zu machen. Die Broschüre soll die Bürger dazu motivieren, selbst aktiv zu werden. Der Flyer bietet konkrete Informationen zur einfachen Umgestaltung kleiner Grünflächen von Privatgärten und öffentlichen Einrichtungen (Schulen, Behörden, Firmen...).



In unserer Schule soll eine Ausstellung entstehen, die weiterführende Informationen zum Schutz der Schmetterlinge bietet. Auch eine Schmetterlingsaufzuchtstation soll Bestandteil dieser Ausstellung sein. Hier können interessierte Schulen, Behörden und Privatpersonen die spannende Entwicklung von der Raupe zum Schmetterling hautnah miterleben.

- **Unterstützen**

Schüler als Experten: Die Kinder möchten die Arbeitsgemeinschaft „Schmetterlinge für Speyer“ gründen. Hier wollen die Kinder ihre Expertise anderen Schulen, Firmen und Behörden der Stadt zur Verfügung stellen. Interessierte Einzelpersonen oder Institutionen erhalten in unserer Schule ein Training, um die Aktion im eigenen Garten oder Betriebsgelände umzusetzen. Wenn dies gewünscht ist, bieten die Schülerinnen und Schüler eine Beratung auch vor Ort an.



Um unser Projekt „Schmetterlinge für Speyer“ ins Leben rufen zu können, benötigen wir Ihre Unterstützung. Deshalb möchten wir uns mit diesem Konzept für den Umweltpreis 2017 bewerben.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir die Jury mit unserem Konzept überzeugen können.

Michael Köhler

Willi Batzer
(Fachlehrer Biologie)

Stanley Kunz
(Schülersprecher)

Andreas Imgrund
(Schulleiter)